

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Viernes, 16 de septiembre de 2022

El Gobierno de Asturias invierte 2,2 millones en la plataforma tecnológica que permitirá poner en marcha la historia social digital

- Esta medida, que centralizará la información sobre las prestaciones que recibe cada persona, facilitará una gestión más ágil, eficaz y segura de las ayudas
- El Principado destina 2.046.641 euros al saneamiento de la cuenca del río San Miguel, que beneficiará a 650 habitantes de Ribadesella/Ribeseya
- Luz verde a un gasto de 2,4 millones para apoyar actuaciones de mejora en las siete reservas de la biosfera de la comunidad
- El Ejecutivo autoriza 648.307 euros para contratar a personal de refuerzo de Pedagogía Terapéutica y Audición y Lenguaje en los centros educativos concertados

El Gobierno de Asturias ha acordado hoy destinar 2.220.071 euros al desarrollo de una nueva plataforma tecnológica que permitirá poner en marcha la historia social única electrónica y centralizar la información sobre las prestaciones que cada persona recibe del Principado, la Administración General del Estado y las entidades locales. Esta medida facilitará una gestión más eficaz, ágil y segura de los recursos.

Las consejerías de Presidencia y de Derechos Sociales y Bienestar colaboran con el Instituto Nacional de la Seguridad Social en esta iniciativa, que supondrá un claro beneficio para la ciudadanía, al reducir cargas administrativas y simplificar trámites en el acceso a las ayudas.

Por su parte, las administraciones públicas dispondrán de procedimientos más ágiles y seguros para el reconocimiento de derechos y el control de ayudas, dado que el sistema facilita una visión global de la protección social que ampara a cada persona.

La historia única incorporará todos los datos relevantes sobre los usuarios del sistema público de servicios sociales y sus unidades de convivencia familiar, así como la identificación de los profesionales que les asisten.



La plataforma, que cuenta con el respaldo del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado con fondos europeos *NextGenerationUE*, acortará procesos como el trasvase de beneficiarios de salario social básico al ingreso mínimo vital, puesto que la mayor parte de las revisiones podrán efectuarse sin pedir documentación a los beneficiarios.

El sistema de información integrará prestaciones económicas como las pensiones básicas o complementarias, contributivas, no contributivas o asistenciales; subsidios de incapacidad temporal, por nacimiento o cuidado de un menor, por riesgo durante el embarazo y la lactancia; protección familiar, rentas mínimas como el salario social o el ingreso mínimo vital, las rentas de integración y las ayudas de pago único.

Obras de saneamiento en el río San Miguel

El Consejo de Gobierno ha autorizado un gasto de 2.046.641 euros para contratar las obras de saneamiento de la cuenca del río San Miguel, en Ribadesella/Ribeseya, que tendrán un plazo de ejecución de 18 meses y beneficiarán a 650 habitantes.

Esta inversión, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), tiene por objeto recoger los vertidos de aguas residuales de las poblaciones de Sotu, El Carmen/El Carme y Samiguel, que carecen de red de saneamiento, para incorporarlos al bombeo de Sebreñu, desde donde se conducirán a la depuradora de la capital riosellana.

Las obras, que permitirán evitar la contaminación de las aguas, incluyen la construcción de un colector principal dividido en dos tramos que seguirán el cauce del río y múltiples colectores secundarios, que en total suman 6.777 metros de longitud. Además, como actuaciones singulares se acometerán un paso bajo la autovía A-8, otro superior sobre el río San Miguel, un aliviadero con tanque de 50 metros cúbicos que permita retener las primeras lluvias y tres bombeos para dar servicio a varias viviendas que no pueden evacuar sus aguas residuales por gravedad.

Apuesta por el desarrollo sostenible

El Gobierno de Asturias ha acordado destinar 2.411.326 euros a ayudas para las entidades locales que desarrollen actuaciones de mejora en las siete reservas de la biosfera de la comunidad. Los fondos para estos proyectos proceden del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado con fondos europeos *NextGenerationUE*.

Las subvenciones tienen por objeto respaldar iniciativas que fomenten el empleo verde y el emprendimiento a través de nuevas actividades



sostenibles en estos espacios protegidos. En este sentido, las actividades que recibirán financiación han de promover una relación armoniosa entre las personas y la naturaleza.

Las reservas de la biosfera reconocidas por la Unesco son áreas de referencia para compatibilizar la conservación de la diversidad biológica y cultural con el crecimiento económico y social. También son lugares de experimentación y estudio de modelos de desarrollo sostenible que deben contribuir al progreso de las poblaciones locales. Las siete reservas de la biosfera en el Principado son las siguientes:

- ✓ Reserva de la biosfera Muniellos.
- ✓ Reserva de la biosfera Parque de Somiedo.
- ✓ Reserva de la biosfera Parque Natural de Redes.
- ✓ Reserva de la biosfera Parque Nacional de los Picos de Europa.
- ✓ Reserva de la biosfera Parque Las Ubiñas-La Mesa.
- ✓ Reserva de la biosfera Oscos-Eo (comparte territorio con Galicia).
- ✓ Reserva de la biosfera de Ponga.

Personal de refuerzo para los centros concertados

El Ejecutivo ha aprobado una partida de 648.307 euros para financiar la contratación de personal de refuerzo, en las especialidades de Pedagogía Terapéutica (PT) y Audición y Lenguaje (AL), por parte de los centros docentes concertados. Se trata de una medida adaptada a la situación actual de la pandemia de la covid.

Ante el incremento del alumnado vulnerable en los dos últimos años, la Consejería de Educación considera necesario mantener al personal adicional para cubrir las necesidades de este curso. Para ello, destinará a los centros concertados 218,75 horas de los perfiles de PT (8,75 personas) y 250 para la especialidad de AL (10 personas).

La consejería mantendrá este curso a cerca de un centenar de especialistas de refuerzo, que se distribuirán de manera proporcional entre la red pública y la concertada. Este compromiso con el alumnado más vulnerable implica una inversión de 3,9 millones. Esta medida se complementa con el programa de unidades de acompañamiento y orientación personal y familiar, compuestas por profesionales de orientación y profesorado técnico de servicios a la comunidad. Además, los centros que participan en el programa *PROA*+ cuentan con personal complementario desde enero.